

Le gouvernement chilien annonce un rajustement fiscal



Santiago du Chili, 1er mars, (RHC).- Le gouvernement du Chili a annoncé un rajustement fiscal de plus de 500 millions de dollars, qui équivalent à 1% du budget du pays pour cette année. La décision a été prise suite à une diminution des revenus à cause de la chute du prix du cuivre sur le marché mondial

Le ministre des finances, Rodrigo Valdés, a expliqué que ce rajustement ne va pas affecter les dépenses sociales, le budget de la santé, le fonctionnement du Congrès ou du Pouvoir Judiciaire, car plus de 70% des coupes correspondent à des dépenses courantes, de capital ou des investissements publics.

La présidente Bachellet avait annoncé cette mesure la semaine dernière, face aux prévisions d'une croissance inférieure de l'économie nationale à cause de la chute du prix du cuivre. L'année dernière la croissance économique du Chili a été d'à peine 2%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85825-le-gouvernement-chilien-annonce-un-rajustement-fiscal>



Radio Habana Cuba